

La nieve obliga a cortar la A-2, a partir de Cetina, en dirección Madrid

● A última hora de ayer se procedió al embolsado de vehículos en la localidad zaragozana, así como en Centrovía

ZARAGOZA. La nieve ha hecho acto de presencia en la provincia de Zaragoza de manera inesperada, hasta el punto de que en la noche de ayer se tuvo que cortar la A-2 en dirección Madrid, a partir de la localidad zaragozana de Cetina, desde el kilómetro 200 y hasta el 140, ya en la provincia de Soria que es donde mayores problemas se registraron. Como consecuencia de estas incidencias, se procedió al embolsado de vehículos en el punto kilométrico 200 para que no pasaran a la provincia soriana y evitar problemas mayores.

Pero también fue necesario embolsar camiones en Centrovía

por el mismo motivo, el corte de la A-2 por acumulación de nieve. La medida podría afectar a otro tipo de vehículos, según fuentes del I12.

A lo largo de la tarde, en la página oficial de la DGT se fueron sucediendo avisos sobre las incidencias de la nieve en la carretera, pero en las redes sociales los usuarios se quejaban de que este episodio meteorológico no hubiera sido convenientemente anunciado.

Según la previsión de la Aemet, la cota de nieve estaba previsto que se situara en los 1.400 metros por lo que esta situación pilló desprevenidos a muchos con-



El tren parado en Calatayud, tras una avería en Ricla. JORGE ZORRAQUÍN

ductores y vecinos de las comarcas Comunidad de Calatayud y Campo de Daroca, entre otras.

En algunos de estos pueblos, como es el caso de la localidad de Atea, municipio situado a 837 metros sobre el nivel del mar, el paisaje quedó dominado por los copos en los alrededores del municipio. También se dejó notar en el cerro de Santa Cruz, donde en el merendero de San Lamberto se registraron cerca de cinco centímetros de espesor.

Igualmente, en la carretera provincial que va hasta Used la nieve podía alcanzar los 10 centímetros de altura.

Desde Aldehuela de Liestos, en

la demarcación darocense y cuyo término es rayano con la provincia de Guadalajara, había fincas y tejados teñidos de blanco.

Según la Aemet, la previsión para hoy ese que la cota de nieve en los Pirineos y la Ibérica continúe en ascenso, quedando entre los 1.400 y 1.800 metros, con heladas débiles, localmente moderadas en los Pirineos.

Mil retenidos en Calatayud

Aunque en este caso la nieve no fue la causante, más de mil personas quedaron retenidas en la estación de Calatayud durante alrededor de tres horas, de 20.00 a 23.00, debido a una avería en un

tren Ouigo que partió de Madrid y cuyo destino era la estación de Barcelona-Sants.

La incidencia en el convoy tuvo lugar a las 19.25, a la altura de la localidad zaragozana de Ricla. Este fallo coincidió con otro problema en la infraestructura de la vía por lo que se registraron retrasos también entre Zaragoza y Madrid en la línea de alta velocidad Madrid-Barcelona.

Técnicos de Adif y Ouigo han estado trabajando para solucionar el contratiempo, cuyas causas están bajo investigación, que se produjo alrededor de las 20.20. En el caso de la compañía francesa se trataba de dos trenes unidos, con un total de dieciséis vagones y dos plantas cada uno de ellos.

Ángel Moreno, pasajero del Ouigo que había tomado el convoy en Madrid a las 17.20 con destino a la ciudad condal, contaba que se habían quedado varados «debajo de un puente. Teníamos que haber llegado a las 19.50, pero hemos retrocedido hasta Calatayud», indicaba. Él se mostraba consciente de que no era el peor parado: «Voy a Barcelona, pero hay gente que tiene que ir a otros sitios, que van a necesitar o pedir taxis o pasar una noche de hotel», relataba en referencia a Lery, su compañero de asiento.

J. ZORRAQUÍN/A. ESTEBAN